

# Penyebab dr Richard Lee jadi Mualaf, 'Merasa Hebat saat di Puncak tapi Kayak Ada yang Kosong'

Category: Gaya Hidup, Seleb  
written by Redaksi | 06/03/2025



**ORINEWS.id** – Richard Lee memiliki alasan tersendiri memeluk agama Islam.

Ya, YouTuber ini telah memutuskan mualaf atau pindah agama Islam.

Sebelumnya, hal ini menjadi rumor.

Namun, Kamis (6/3/2025), Ustaz Derry Sulaiman akhirnya mengungkap kebenaran atas rumor tersebut.

Ustaz ini membagikan momen Richard Lee mualaf.

Informasi berita menarik lainnya di [Google News](https://www.google.com/news) [TribunJatim.com](https://www.tribunjatim.com)

Richard Lee diketahui mualaf di Palembang, Sumatera Selatan.

“Sebenarnya sejak dua tahun yang lalu aku tuh sudah islam dan selama dua tahun ini aku belajar islam, dan sampai sekarang

aku masih belajar islam,” ungkap dr Richard Lee dilansir TribunnewsBogor.com dari tayangan Youtube Mantra News, Kamis (6/3/2025).

Terkait dengan alasannya pindah agama, Richard Lee punya alasan tersendiri.

Bahwa selama ini Richard Lee merasa hatinya kosong.

Punya karir sukses dan profesi mentereng serta banyak rezeki, Richard Lee nyatanya merasa hampa lantaran tujuan hidupnya cuma dunia.

Hal itu lah yang jadi titik balik Richard Lee ingin belajar tentang islam.

“Sebenarnya aku merasa ada kekosongan aja. Aku dulu merasa sudah sempurna banget, di puncak, tapi aku merasa semuanya karena akunya hebat. Tapi aku merasa kayak ada yang kosong, aku kehilangan tujuan hidup, aku merasa tujuan hidupku cuma dunia. Kebetulan ada yang ngajarin, ada yang bimbing, itu cukup mengubah hidup aku,” pungkas Richard Lee.

Beruntung saat itu Richard Lee bertemu Ustaz Derry Sulaiman dan Ustaz Felix Siauw.

Hingga akhirnya Richard Lee belajar islam dari dua pendakwah tersebut.

Kendati memutuskan untuk masuk islam secara cepat setelah belajar, Richard Lee memilih untuk merahasiakannya.

“Dari awal itu aku diajak oleh Ustaz Derry dan dibimbing oleh Ustaz Felix Siauw, itu terlihat jelas. Aku meminta mereka berdua untuk merahasiakan hal ini. Ada beberapa alasan, pertama aku tidak ingin menyakiti hati orang lain. Bagaimanapun juga keluargaku keluarga non muslim. Aku harus menjaga perasaan mereka,” akui Richard Lee.

Richard Lee diketahui sempat menyembunyikan soal dirinya

pindah agama karena keluarga.

Diungkap ayah dua anak itu, keluarga besarnya menolak secara tegas soal keputusannya jadi mualaf itu.

Bahkan Richard Lee sempat diancam oleh keluarganya.

Tak hanya itu, Richard Lee mengaku baru memberitahu istrinya satu tahun yang lalu.

“Respon keluarga, yang pertama penolakan dari dua tahun lalu, penolakan besar-besaran, bahkan aku diancam, ancaman keluarga. Tapi aku diam aja, strategiku pelan-pelan untuk dibicarakan. Tepatnya satu tahun yang lalu istriku juga (bilang) go ahead enggak jadi masalah, kalau memang pilihan hidup, ya lakukan saja. Aku senang istriku support banget,” terangnya. Richard Lee.

Sampai akhirnya Richard Lee memberanikan diri bicara lagi ke keluarganya satu bulan lalu soal keputusan mualaf tersebut.

Keluarga Richard pun kini bisa mengikhlaskan diri.

“Yang paling sulit kan menghadapi keluarga besar, orang tua. Tapi sekitar satu bulan lalu aku sudah putuskan dan berbicara dengan mereka, alhamdulillah mereka bisa mengerti. Kalau mereka enggak mengerti, aku enggak umumkan (aku mualaf),” ujar Richard Lee.

Karena alasan tersebut, Richard Lee membantah dirinya mualaf untuk cari ketenaran semata.

Sebab ia memilih menyembunyikan fakta tersebut selama dua tahun.

“Kalau aku cari tenar, mungkin dua tahun lalu sudah aku umumkan, ini kan enggak. Aku juga enggak punya niat berbicara ke media. Ini kah hubunganku dengan Tuhan. Paling enggak aku buktikan dengan karya. Kalian islam atau tidak kan kalian tunjukkan, kalian sholat enggak, sedekah enggak,” imbuh

Richard.

## **Niat berdakwah sembunyi-sembunyi**

Selain karena diancam keluarga, Richard Lee juga merahasiakan ia jadi mualaf dari publik karena tidak mau membuat orang tuanya sakit hati.

Lagipula kata Richard, agama adalah urusannya dengan Tuhan, bukan orang lain.

“Aku tidak ingin ketika aku masuk islam, aku menyakiti keluargaku, itu menurutku itu hal yang privat. Menurutku itu tidak bijaksana. Kedua. Aku tidak ingin dicap untuk mencari eksistensi terkenal karena islam. Aku bilang ke Ustaz Felix Siauw, satu tahun lalu, aku tidak ingin dikenal karena aku mualaf, aku enggak mau. Aku pengen dikenal karena prestasi, karena memang diriku. Agama itu privat aku dengan Tuhan,” ujar Richard Lee.

Tak cuma itu, Richard Lee juga ingin berdakwah secara diam-diam setelah jadi mualaf.

“Tiga, aku pengen kasih edukasi ke masyarakat tentang agama islam, aku pengen ikut berdakwah tapi dengan caraku, aku bukan ustaz, jadi aku pengen bikin acara dengan teman-teman. Jadi aku bikin podcast dengan konsep berbeda,” akuinya.

## **Istri Richard Lee Pindah Agama**

Selain Richard Lee, sang istri juga mengungkapkan fakta soal istrinya pindah agama.

Ternyata istri Richard Lee, Reni Effendi juga telah resmi pindah agama.

Namun bukan ke Islam, Reni Effendi kembali memeluk agama awalnya yakni Budha.

“Awalnya saya Katolik, istri Budha. Istri pindah ke Katolik

karena menikah dengan saya. Ketika saya pindah memeluk agama lain, maka ya menjadi, enggak perlu lagi (pindah lagi). Sehingga dia bilang 'apa yang dia percayai'. Asal kita janji sama-sama itu membuat kita pribadi yang lebih baik," terangnya Richard Lee.

Keputusan istri untuk kembali ke agama Budha itu kata Richard Lee adalah telah lama diumumkan, bahkan sebelum Richard Lee jadi mualaf.

Alhasil kini di rumah Richard Lee ada tiga agama yang dianut oleh keluarganya.

"Dia (istri) duluan yang mengumumkan (pindah lagi ke Budha). Saya islam, istri Budha, anak-anak Katolik masih sekarang. Anak-anak masih ke Gereja tiap minggu. Enggak masalah mereka nanti pada saat dewasa apa yang terbaik untuk mereka. Kita satu keluarga support," ujar Richard Lee.

Meski begitu, Richard Lee tetap mendoakan sang istri agar bisa mengikuti jejaknya yakni masuk islam.

"Doakan saja (istri mualaf juga). Doakan saja istriku bisa mau belajar juga, ini kan pelan-pelan. Itu kan strategiku kan bikin hijab, sekaligus bisnis melibatkan istri," pinta Richard Lee.

## **Momen Richard Lee Mualaf**

Sebelumnya, momen Richard Lee mualaf dibagikan oleh Ustaz Derry Sulaiman lewat Instagram miliknya @derrysulaiman, Kamis (6/3/2025).

Dalam video yang dibagikan Ustaz Derry Sulaiman, terekam dengan jelas detik-detik Richard Lee resmi jadi mualaf.

Tampak pemilik usaha skincare tersebut telah resmi menganut agama Islam dengan mengucap syahadat ulang dan dikuatkan oleh sebuah sertifikat.

Tampak momen Richard Lee menandatangani berkas muafak yang disaksikan langsung oleh Ustadz Derry Sulaiman dan Ustadz Felix Siauw.

Tak cuma itu, Ustadz Derry Sulaiman juga mengungkapkan momen pertama kali Richard Lee melaksanakan sholat berjamaah.

Dokter Richard tampak mengenakan pakaian koko berwarna putih dan peci hitam.

“Takbiir, semoga istiqomah dalam Iman dan Islam @dr.richard\_lee, tetap jadi orang baik,” bunyi caption Ustadz Derry Sulaiman, Kamis (6/3/2025).

Sebelumnya, isu dr Richard Lee pindah agama sebenarnya sudah tersebar sejak bulan Februari 2025 lalu.

Namun kala itu Richard Lee enggan blak-blakan kepada awak media dan masih menutupinya.

“Nanti ada waktunya aku akan informasi kalian semuanya,” imbuh Richard Lee dilansir TribunnewsBogor.com dari tayangan youtube sambil lalap, Kamis (6/3/2025).[source:tribunnews]